



Rülke: Grüne haben es gerade nötig, Nils Schmid bei S-21-Kosten zu attackieren

Grüne verschweigen bei S 21 Ausstiegskosten, obwohl dies im Koalitionsvertrag zugesagt ist - Zur Kritik des Grünen-Vorsitzenden Chris Kühn an SPD-Landeschef Nils Schmid im Zusammenhang mit den Kosten von Stuttgart 21 sagte der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion Dr. Hans-Ulrich Rülke:

„Herr Kühn hat es gerade nötig, dem SPD-Landesvorsitzenden Nils Schmid vorzuwerfen, er sage nichts zu den Kosten von Stuttgart 21. Die Grünen selbst haben durchgesetzt, die Ausstiegskosten im Ausstiegsgesetz zu verschweigen und brechen damit den eigenen grün-roten Koalitionsvertrag.“